

Auszug aus der Niederschrift zur Sitzung des Ausschusses für Soziales, Integration und Demographie vom 13.06.2023

Öffentlicher Teil

TOP .. Berichterstattung aus überregionalen Gremien

Frau Soddemann berichtet, dass man das Thema Südosteuropa überregional in Angriff genommen habe. Es gebe erste Rückmeldungen und Erfolge. Das Heimatministerium sei hier vor Ort gewesen und habe sich verschiedene Dinge wie beispielsweise Luthers Waschsalon angeschaut. Es habe ein Gespräch mit der Sekundarschule Altenhagen gegeben, um sich einen Eindruck darüber zu verschaffen, wie die Situation hier vor Ort sei. Man sei fußläufig unterwegs gewesen, um verschiedene Dinge zu zeigen. Es werde auch auf der Landesebene weitere Gespräche mit dem Landtagsabgeordneten Herrn Jörg geben. In der nächsten Woche werde es einen Arbeitskreis auf Ebene des Stadttags geben, zu dem Hagen jetzt auch eingeladen sei.

Daran werde sie teilnehmen. Hagen solle als ständiges Mitglied aufgenommen werden. Das zeige, dass die Bemühungen, deutlich zu machen, welche Herausforderungen diese Zuwanderungsgruppe für die Kommunen mit sich brächten, erfolgreich gewesen seien.